

Colloque "Objets pour apprendre, objets à apprendre"

[Colloque] [Mardi 11 et Mercredi 12 juin 2019 - Logis du Roy \(Amiens\)](#)

Le CAREF et l'ESPE ont organisé le colloque "**Objets pour apprendre, objets à apprendre : Quelles pratiques enseignantes pour quels enjeux ?**", **mardi 11 et mercredi 12 juin 2019 au Logis du Roy (Amiens)**.

Ce colloque s'est proposé d'approfondir les réflexions initiées lors de la journée d'études « Objets pour apprendre, objets à apprendre » qui a eu lieu le 10 décembre 2014 à Amiens.

Son but a été de déterminer la place et le rôle des objets mis au centre de pratiques enseignantes ordinaires ou innovantes, de la maternelle à l'université, en France ou dans d'autres contextes nationaux.

Il a privilégié une perspective transversale liée à une rencontre des domaines disciplinaires et confrontant les regards des praticiens, formateurs et chercheurs, ces statuts étant parfois cumulés par les mêmes personnes.

[> PROGRAMME DU COLLOQUE](#)

COLLOQUE INTERNATIONAL



365일 자동화코너



OBJETS POUR APPRENDRE, OBJETS À APPRENDRE



Quelles pratiques enseignantes pour quels enjeux ?



**11 & 12 juin 2019
Logis du Roy - Amiens**



Centre Amiénois de Recherche en Éducation et Formation (CAREF - EA 4697)



École supérieure du professorat et de l'éducation Académie d'Amiens



Objets pour apprendre, objets à apprendre

À LIRE AUSSI

Des étudiantes d'Amiens et Beauvais en stage au Sénégal

Séminaire eTwinning des Instituts de formations internationaux à Marseille

Une expérience pédagogique innovante : Meet-relatos-RESILIENTES
